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令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

 第
だい

2回
かい

甲府市
こ う ふ し

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

推進
すいしん

委員会
いいんかい

会議録
かいぎろく

 

 

１、開催
かいさい

日時
に ち じ

 令和
れ い わ

４年
ねん

１０月
がつ

２６日
にち

（水
すい

）午前
ご ぜ ん

１０時
じ

００分
ふん

～午後
ご ご

０時
じ

００分
ふん

 

２、開催
かいさい

場所
ば し ょ

 本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

７階
かい

 会
かい

議
ぎ

室
しつ

「７－１」 

３、出席者
しゅっせきしゃ

  委員
い い ん

８名
めい

 

長坂香織委員長
いいんちょう

、秋田辰巳委員
い い ん

、越石寛委員
い い ん

、青山秀人委員
い い ん

、弦間正仁委員
い い ん

、 

赤池ミッシェリ委員
い い ん

、高岸貢委員
い い ん

、徐芸委員
い い ん

 

事務局
じむきょく

３名
めい

  

田中（市民
し み ん

総室長
そうしつちょう

）、長田（受付
うけつけ

係 長
かかりちょう

）、赤池（受付
うけつけ

係 長
かかりちょう

）、 

４、欠席者
けっせきしゃ

  萩原孝恵委員
い い ん

、兼清慎一委員
い い ん

、伊藤孝恵委員
い い ん

 

 

５、議事
ぎ じ

  （1）令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

 多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

推進
すいしん

事業
じぎょう

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について 

（２）やまなし多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

社会
しゃかい

実現
じつげん

構想
こうそう

について 

（３）その他
た

 

６、議事
ぎ じ

進行
しんこう

 

【室長
しつちょう

】 

 ただ今
いま

から第
だい

２回
かい

甲府市
こ う ふ し

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

推進
すいしん

委員会
いいんかい

を開
かい

催
さい

させていただきます。 

 はじめに資料
しりょう

の確認
かくにん

をさせていただきます。 

 

【事務局
じむきょく

】 

 資料
しりょう

の説明
せつめい

。 

 

【室長
しつちょう

】 

 開会
かいかい

にあたりまして、委員長
いいんちょう

よりご挨拶
あいさつ

をお願
ねが

いします。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 お忙
いそが

しい中
なか

お集
あつ

まりいただき、ありがとうございます。本日
ほんじつ

は、県
けん

から「やまなし多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

社会
しゃかい

実現
じつげん

構想
こうそう

」が出
で

てきていることと、今
いま

は来
らい

年度
ね ん ど

予算
よ さ ん

の編成
へんせい

時期
じ き

にあたるので、そこの

ところを考慮
こうりょ

いただき、議論
ぎ ろ ん

していただきたいと思
おも

います。 

 

これより議事
ぎ じ

 

【委員長
いいんちょう

】 

議事
ぎ じ

（１）令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

 多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

推進
すいしん

事業
じぎょう

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について、事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
ねが

い

します。 

 

【事務局
じむきょく

】 

 資料
しりょう

１を用
もち

い、令和
れ い わ

4年
ねん

8月
がつ

までの進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について説明
せつめい

。 

・１ページ 下
した

から３段目
だ ん め

「国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

制
せい

度
ど

の周知
しゅうち

」については、外国人
がいこくじん

人口
じんこう

の増加
ぞ う か

に伴
ともな



2 

 

い、周知
しゅうち

件数
けんすう

も増加
ぞ う か

しています。 

 

・８ページ 一番上
いちばんうえ

「小中学校
しょうちゅうがっこう

の入学
にゅうがく

案内
あんない

の発送
はっそう

」については、前回
ぜんかい

の会議
か い ぎ

でアメリカンスク

ールがどこにあるか、という質問
しつもん

がありましたが、資料
しりょう

がありますのでご確認
かくにん

ください。甲府
こ う ふ

市内
し な い

には２か所
か し ょ

の学校
がっこう

があります。 

 

・１１ページ 下
した

から２段目
だ ん め

「外国人
がいこくじん

と市内
し な い

企業
きぎょう

の雇用
こ よ う

にかかるマッチング機会
き か い

を創出
そうしゅつ

し、

市内
し な い

企業
きぎょう

への就 職
しゅうしょく

を促進
そくしん

する。」については、１０月
がつ

８日
か

に開
かい

催
さい

された結果
け っ か

について、雇用
こ よ う

創生課
そうせいか

が作成
さくせい

した資料
しりょう

がありますのでご確認
かくにん

ください。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 質問
しつもん

はありますか。 

 

【委員
い い ん

】 

 アメリカンスクールに通
かよ

っている子
こ

には健康
けんこう

診断
しんだん

が実施
じ っ し

されていないことが多
おお

いが、甲府市
こ う ふ し

で

はどうか。 

 

【事務局
じむきょく

】 

 確認
かくにん

します。 

 

【委員
い い ん

】 

 アメリカンスクールに入学
にゅうがく

するメリットは何
なに

があるのか。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 それは、母語
ぼ ご

を育
そだ

ててくれるということにあると思
おも

います。 

 

【委員
い い ん

】 

 初
はじ

め日本
に ほ ん

に来
く

る時
とき

には、2年
ねん

くらいで帰
かえ

ろうと思
おも

っている。なので母国語
ぼ こ く ご

で学
まな

んでいるが、

帰国
き こ く

せず月日
つ き ひ

が経
た

つと、日本語
に ほ ん ご

が話
はな

せない状態
じょうたい

で長
なが

く日本
に ほ ん

にいることになり、就 職
しゅうしょく

もできな

い。 

 また、健
けん

診
しん

が無
な

いので、気
き

づくと大
おお

きな病気
びょうき

になっていることがある。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 このようなケースを過去
か こ

にいろいろ相談
そうだん

してみたが、教育
きょういく

委員会
いいんかい

からも保健
ほ け ん

センターからも

漏
も

れていて、長
なが

く放置
ほ う ち

されてしまっている。 

 

【委員
い い ん

】 

 文部
も ん ぶ

科学省
かがくしょう

は法律
ほうりつ

に基
もと

づいて適正
てきせい

に実施
じ っ し

していると言
い

うと思
おも

うが、外国人
がいこくじん

住民
じゅうみん

が増
ふ

えている
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現状
げんじょう

にあって、法律
ほうりつ

が追
お

い付
つ

いていないので、現場
げ ん ば

を知
し

る市町村
しちょうそん

行政
ぎょうせい

などが声
こえ

を上
あ

げる問題
もんだい

な

のではないか。 

 

【委員
い い ん

】 

 アメリカンスクールというものが、社会的
しゃかいてき

にどういう組織
そ し き

でどういう位置
い ち

づけなのかが、一般
いっぱん

市民
し み ん

には分
わ

からない。どういう実態
じったい

なのかを理解
り か い

したうえで、手
て

を差
さ

し伸
の

べる機運
き う ん

を高
たか

めていか

ないとなかなか理解
り か い

を得
え

られないのではないか。保険
ほ け ん

制度
せ い ど

のこともあるので、県
けん

も交
まじ

えた中
なか

で

検討
けんとう

していくべきではないか。 

 

【委員
い い ん

】 

 甲府市
こ う ふ し

は連携
れんけい

中枢
ちゅうすう

都市圏
と し け ん

構想
こうそう

を掲
かが

げていると思
おも

うが、まだ多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

はテーマになっていな

いと思
おも

うので、甲府市
こ う ふ し

から近隣
きんりん

市町村
しちょうそん

に働
はたら

きかけてみてはどうか。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 こういう学校
がっこう

に通
かよ

っている子
こ

どもたちは、恐
おそ

らく甲府
こ う ふ

市民
し み ん

だけではないので、市
し

の保健
ほ け ん

センタ

ーでは対応
たいおう

が難
むずか

しいのかもしれない。 

 

【委員
い い ん

】 

 就 職
しゅうしょく

ガイダンスの説明
せつめい

があり、求人数
きゅうじんすう

が減
へ

ったとのことだったが、実際
じっさい

は人
ひと

手不足
で ぶ そ く

であるの

で、本来
ほんらい

は増
ふ

えなければならない。しかし、企業
きぎょう

が求
もと

める人材
じんざい

と就 職
しゅうしょく

を希望
き ぼ う

する留学生
りゅうがくせい

との

考
かんが

え方
かた

のずれがあり、上手
う ま

くいかない。留学生
りゅうがくせい

は求
もと

める就職先
しゅうしょくさき

として県外
けんがい

を選
えら

んでしまうの

で、企業
きぎょう

の方
ほう

でも考
かんが

え方
かた

を確立
かくりつ

していかなければならない。 

 また、就 職
しゅうしょく

は甲府市
こ う ふ し

単体
たんたい

では難
むずか

しいので、近隣
きんりん

市町村
しちょうそん

と連携
れんけい

してやってほしい。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 本日
ほんじつ

提供
ていきょう

された在留
ざいりゅう

資格
し か く

の資料
しりょう

については、「技能
ぎ の う

」が一
ひと

つになっているので、「技能
ぎ の う

実習
じっしゅう

」と「特定
とくてい

技能
ぎ の う

」に分
わ

けたものにしていただきたい。 

 

【事務局
じむきょく

】 

 次回
じ か い

から変更
へんこう

します。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 大学
だいがく

での留
りゅう

学生
がくせい

の受
う

け入
い

れ状 況
じょうきょう

は、どうでしょうか。 

 

【委員
い い ん

】 

 私
わたし

のいる大学
だいがく

では、2030年
ねん

までに学生
がくせい

のうち３０％を留学生
りゅうがくせい

にするプロジェクトを推進
すいしん

し

ている。現在
げんざい

の留
りゅう

学生
がくせい

の倍
ばい

くらいの数
かず

まで増
ふ

やしたいと考
かんが

えている。 

 



4 

 

【委員
い い ん

】 

 今
いま

の円安
えんやす

は、留学生
りゅうがくせい

にとってはメリットだが、働
はたら

く人
ひと

にとってはデメリットになる。ベトナ

ム国内
こくない

では、日本
に ほ ん

ではなく他
ほか

の国
くに

に興味
きょうみ

があるようだ。仕事
し ご と

をするために日本
に ほ ん

に来
く

る人
ひと

が減
へ

るの

であれば、留学生
りゅうがくせい

に国内
こくない

で就 職
しゅうしょく

してもらうことを考
かんが

えないといけない。そういうことであれ

ば、企業
きぎょう

も、留学生
りゅうがくせい

が就 職
しゅうしょく

したくなるような仕組
し く

みづくりをする必要
ひつよう

がある。 

 

【委員
い い ん

】 

 医療
いりょう

や教育
きょういく

も含
ふく

めて、山梨
やまなし

県内
けんない

での暮
く

らしやすさがどうなのかということになってくる。

学生
がくせい

として生活
せいかつ

するには甲府
こ う ふ

はいいところだが、仕事
し ご と

となると賃金
ちんぎん

の高
たか

い県外
けんがい

に出
で

てしまい、ほ

とんど残
のこ

らない。 

 

【委員
い い ん

】 

 以前
い ぜ ん

、就 職
しゅうしょく

ガイダンスに行
い

ったが、山梨
やまなし

の企業
きぎょう

はガイダンスのやり方
かた

が上手
う ま

くなく、魅力
みりょく

を

感
かん

じない。PRの仕方
し か た

も企業
きぎょう

側
がわ

が工夫
く ふ う

する必要
ひつよう

がある。 

 

【委員
い い ん

】 

 テーブルを構
かま

えて年輩
ねんぱい

の男
おとこ

の人
ひと

が座
すわ

っているだけで、ブースに行
い

くのが怖
こわ

いと感
かん

じる。 

 

【委員
い い ん

】 

 以前
い ぜ ん

、学生
がくせい

の職種
しょくしゅ

の希望
き ぼ う

だけを聞
き

いて、ランチをしながらのガイダンスをしたことがある

が、ただ座
すわ

っているだけでは学生
がくせい

は来
き

てくれないので、企業側
きぎょうがわ

にも工夫
き ふ う

が必要
ひつよう

であろう。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 主催者側
しゅさいしゃがわ

がある程度
て い ど

「こんな風
ふう

にやってほしい」と形
かたち

を示
しめ

した方
ほう

が良
よ

いのではないか。 

 

【事務局
じむきょく

】 

 雇用
こ よ う

創生課
そうせいか

に伝
つた

えます。 

 

【委員
い い ん

】 

 ハローワークや県
けん

でも同
おな

じようなことをやっているのであれば、連携
れんけい

してできないのか。四谷
よ つ や

にはいろいろなことがトータルで相談
そうだん

できるＦＲＥＳＣという場所
ば し ょ

があるが、同
おな

じように様々
さまざま

な

団体
だんたい

が参加
さ ん か

することがイベントとして望
のぞ

ましいのではないか。 

 

【委員
い い ん

】 

 単一
たんいつ

の課
か

で主催
しゅさい

するとその課
か

だけの業務
ぎょうむ

になってしまうので、どこかの課
か

が音頭
お ん ど

を取
と

って、い

ろいろな課
か

に声
こえ

をかけて連携
れんけい

して欲
ほ

しい。 

 

【委員長
いいんちょう

】 
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 甲府市
こ う ふ し

には庁内
ちょうない

連携
れんけい

会議
か い ぎ

があるので、その会議
か い ぎ

を通
つう

じて横
よこ

のつながりを強
つよ

めてほしい。 

 

 もう一
ひと

つ、就 職
しゅうしょく

ガイダンスのチラシの配布先
はいふさき

について、県外
けんがい

から呼
よ

ぶことはしないのか。 

 

【委員
い い ん

】 

 県外
けんがい

の学生
がくせい

にもＤＭを出
だ

したりするが、あまり乗
の

ってこない。今
いま

は、参加
さ ん か

することで何
なに

かメリ

ットがないとなかなか足
あし

を運
はこ

んでくれない。 

 

【委員
い い ん

】 

 3ページの防災
ぼうさい

訓練
くんれん

について、私
わたし

の地区
ち く

の避
ひ

難所
なんじょ

に指定
し て い

されている体育館
たいいくかん

は、90人弱
にんじゃく

しか

収容
しゅうよう

できない。また防災
ぼうさい

訓練
くんれん

は自治会
じ ち か い

加入者
かにゅうしゃ

が対象
たいしょう

である。私
わたし

の地区
ち く

の自治会
じ ち か い

加入率
かにゅうりつ

は53%

なので、47%の人は把握
は あ く

が出来
で き

ていない。今後
こ ん ご

防災
ぼうさい

について進
すす

めていくのであれば、自治会
じ ち か い

加入者
かにゅうしゃ

は自治会
じ ち た い

加入者用
かにゅうしゃよう

の、外国人
がいこくじん

には外国人
がいこくじん

を対象
たいしょう

とした訓練
くんれん

をしていくべきではないか。

現状
げんじょう

とかけ離
はな

れ過
す

ぎている。 

 

【委員
い い ん

】 

 外国人
がいこくじん

は、近
ちか

くで訓練
くんれん

をしていても、そこに行
い

っていいのかどうかも分
わ

からない。万
まん

が一
いち

のこ

とがあったとき、外国人
がいこくじん

の人
ひと

達
たち

のことをどのように把握
は あ く

するのか分
わ

からないが、大変
たいへん

なことだと

思
おも

う。 

 

【委員
い い ん

】 

 外国人向
がいこくじんむ

けに地道
じ み ち

に防災
ぼうさい

教室
きょうしつ

をしていく必要
ひつよう

がある。国際
こくさい

交流
こうりゅう

センターの建物
たてもの

は、災害
さいがい

時
じ

に

は多言語
た げ ん ご

支援
し え ん

センターになるという位置
い ち

づけになっていて、毎年
まいとし

、外国人
がいこくじん

支援
し え ん

セミナーをしてお

り、甲府市
こ う ふ し

にもこのセミナーに参加
さ ん か

してもらいたい。 

 

【委員
い い ん

】 

 実際
じっさい

に災害
さいがい

が起
お

こった時
とき

どこに避難
ひ な ん

すればいいか分
わ

からないというのは、甲府市
こ う ふ し

だけの問題
もんだい

で

はないように思
おも

う。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 課題
か だ い

が見
み

えてきましたね。 

  

 昨年
さくねん

12月
がつ

の状 況
じょうきょう

で、在留
ざいりゅう

外国人
がいこくじん

が増
ふ

えているのは山梨県
やまなしけん

だけだったでしょうか。 

 

【委員
い い ん

】 

 昨年
さくねん

12月
がつ

に増
ふ

えたのは山梨県
やまなしけん

と島根県
しまねけん

だけです。今年
こ と し

の6月
がつ

には全都道府県
ぜ ん と どう ふ け ん

で増
ふ

えており、

合計
ごうけい

約
やく

20万人
まんにん

増
ふ

えています。 
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【委員
い い ん

】 

 自分
じ ぶ ん

の国
くに

の経済
けいざい

が悪化
あ っ か

している人
ひと

は、自国
じ こ く

に帰
かえ

ってもまた日本
に ほ ん

に戻
もど

ってくる可能性
かのうせい

があるの

で、今後
こ ん ご

も増
ふ

える気
き

がする。 

 

【委員
い い ん

】 

 追加
つ い か

記載
き さ い

できると思
おも

いますが、10ページの一番上
いちばんうえ

の「姉妹
し ま い

・友好
ゆうこう

都市
と し

等
とう

との交流
こうりゅう

事業
じぎょう

の

推進
すいしん

」ですが、今年
こ と し

の夏
なつ

にアイオワ州
しゅう

のデモイン市
し

へ甲府
こ う ふ

市長
しちょう

の親書
しんしょ

と記念品
きねんひん

を届
とど

けています

ので、進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

の欄
らん

に書
か

けるかと思
おも

います。 

  

【委員
い い ん

】 

 そのページの「海外
かいがい

姉妹校
しまいこう

都市
と し

等
とう

児童
じ ど う

・生徒
せ い と

との交流
こうりゅう

の推進
すいしん

」のところだが、コロナの

状 況
じょうきょう

があるので、先
さき

ほどのアメリカンスクールとの交流
こうりゅう

ということができないか。 

 また、甲府市
こ う ふ し

は年
とし

を取
と

ってくると生活
せいかつ

するのに居心地
い ご こ ち

が良
よ

くなるので、そういう所
ところ

をＰＲし

て欲
ほ

しい。 

 

【委員
い い ん

】 

 甲府市
こ う ふ し

は移住
いじゅう

・定住
ていじゅう

に力
ちから

を入
い

れていると思
おも

うが、海外
かいがい

への取組
と り く

みをしてみたらどうか。 

  

【委員
い い ん

】 

 こういうことを市民課
し み ん か

でまとめていくのは難
むずか

しいのではないか。例
たと

えば「外国人
がいこくじん

サービス

課
か

」という風
ふう

に、組織
そ し き

として立
た

ち上
あ

がらないと、市民課
し み ん か

が一
ひと

つの係
かかり

の中
なか

でこれだけのことを

連携
れんけい

を取
と

ってやっていくのはかなり大変
たいへん

なことだと思
おも

うので、専門的
せんもんてき

な部署
ぶ し ょ

を作
つく

って推進
すいしん

してい

く必要
ひつよう

があるのではないか。ふるさと納税課
のうぜいか

が良
よ

い例
れい

だと思
おも

う。 

 

【委員
い い ん

】 

 重要
じゅうよう

なことだと思
おも

う。窓口
まどぐち

業務
ぎょうむ

と多
た

文化
ぶ ん か

共生
きょうせい

はかなり遠
とお

い感
かん

じがするので、この委員会
いいんかい

の

総意
そ う い

として多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

の専門
せんもん

部署
ぶ し ょ

を作
つく

ってほしいとの意見
い け ん

があったと市民課
し み ん か

として訴
うった

えてほし

い。 

甲府市
こ う ふ し

は大学
だいがく

をたくさん抱
かか

えているので、これだけ外国人
がいこくじん

が増
ふ

えているのに専門
せんもん

の部署
ぶ し ょ

が無
な

い

のはどうかなと思
おも

う。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 県
けん

でも外国人
がいこくじん

活躍
かつやく

推進
すいしん

グループを作
つく

っているので、甲府市
こ う ふ し

もならってほしい。 

 

【委員
い い ん

】 

 専門
せんもん

部署
ぶ し ょ

があるのとないのでは全然
ぜんぜん

違
ちが

うので、非常
ひじょう

に重要
じゅうよう

だと思
おも

う。 

 

【委員長
いいんちょう

】 
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 貢
く

川
がわ

団地
だ ん ち

については何
なに

かありますか。 

 

【委員
い い ん

】 

11月
がつ

13日
にち

の防災
ぼうさい

訓練
くんれん

では放水
ほうすい

訓練
くんれん

をしようと計画
けいかく

しているので、このような場面
ば め ん

を通
とお

してコ

ミュニケーションが深
ふか

まればよいと考
かんが

えている。また、地元
じ も と

の新田
しんでん

小学校
しょうがっこう

の全校
ぜんこう

生徒数
せいとすう

は100

人
にん

に満
み

たないなかで、中国籍
ちゅうごくせき

の人
ひと

が多
おお

く、親
おや

が日本語
に ほ ん ご

が話
はな

せないので、子
こ

どもが通訳
つうやく

の役割
やくわり

を

している状 況
じょうきょう

がある。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 モデル地区
ち く

について事務局
じむきょく

から何
なに

かありますか。 

 

【事務局
じむきょく

】 

 お配
くば

りした資料
しりょう

の人口
じんこう

統計表
とうけいひょう

をご覧
らん

ください。下石田
しもいしだ

2丁目
ちょうめ

の外国人
がいこくじん

の割合
わりあい

が高
たか

くなっていま

すが、ここには市営
し え い

「南西
なんせい

団地
だ ん ち

」があり、この団地
だ ん ち

に多
おお

くの外国人
がいこくじん

の方
かた

が住
す

んでいます。「国母
こ く ぼ

６丁目
ちょうめ

」「宮原町
みやばらちょう

」も割合
わりあい

が高
たか

く、国母
こ く ぼ

工業
こうぎょう

団地
だ ん ち

で働
はたら

く方々
かたがた

と思
おも

われます。 

新
あら

たにモデル地区
ち く

を選定
せんてい

する場合
ば あ い

は、１年
ねん

ほどかけて、自治会
じ ち か い

や地域
ち い き

住民
じゅうみん

への説明
せつめい

をしてい

きますが、地区
ち く

選
えら

びについてご意見
い け ん

あればお願
ねが

いいたします。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 市
し

と住
じゅう

民間
みんかん

との連絡
れんらく

があり、取
と

り組
く

みやすいという点
てん

で、市営
し え い

団地
だ ん ち

は良
よ

い案
あん

です。 

 

【委員
い い ん

】 

 貢
く

川
がわ

地区
ち く

での成功
せいこう

した取
と

り組
く

みを広報
こうほう

で取
と

り上
あ

げ、他
ほか

の地区
ち く

でも参考
さんこう

にできると良
よ

い。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

議事
ぎ じ

（２）やまなし多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

社会
しゃかい

実現
じつげん

構想
こうそう

について、事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
ねが

いします。 

 

【事務局
じむきょく

】 

 甲府市
こ う ふ し

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

推進
すいしん

計画
けいかく

２０２１において、山梨県
やまなしけん

が策定
さくてい

した「やまなし外国人
がいこくじん

活躍
かつやく

ビジ

ョン」と整合
せいごう

を図
はか

るとしています。今回
こんかい

、「やまなし多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

社会
しゃかい

実現
じつげん

構想
こうそう

」が制定
せいてい

され、

甲府市
こ う ふ し

の計画
けいかく

に変更
へんこう

の必要
ひつよう

があるでしょうか。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 甲府市
こ う ふ し

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

推進
すいしん

計画
けいかく

２０２１の基本
き ほ ん

理念
り ね ん

、基本
き ほ ん

目標
もくひょう

・基本
き ほ ん

施策
し さ く

と比較
ひ か く

して、目指
め ざ

すと

ころは同
おな

じです。細
こま

かいところで、市
し

の計画
けいかく

に付
つ

け足
た

しがあれば、委員
い い ん

の皆様
みなさま

から追
お

って意見
い け ん

を

いただきたい。 

 

【委員
い い ん

】 
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 県
けん

としては、日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

支援
し え ん

にポイントを置
お

くようだ。 

 

【委員
い い ん

】 

 県
けん

の国際
こくさい

交流
こうりゅう

・多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

センターの移転
い て ん

・複合化
ふくごうか

も予定
よ て い

されている。 

「やまなし多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

社会
しゃかい

実現
じつげん

構想
こうそう

」に示
しめ

されているのは抽象的
ちゅうしょうてき

な理念
り ね ん

なので、これに基
もと

づ

いた具体的
ぐたいてき

な事業
じぎょう

について、県
けん

から市町村
しちょうそん

へ案内
あんない

があるのを待
ま

ってもよいのではないか。 

 

【委員長
いいんちょう

】 

 以上
いじょう

をもちまして、本日
ほんじつ

の議事
ぎ じ

を終 了
しゅうりょう

します。 


